

Einladung zur Herbsttagung

«Die Kraft der direkten Demokratie»

Samstag, 1. Oktober 2011

Hotel Restaurant Römertor, Guggenbühlstrasse 6

CH - 8404 Winterthur Telefon +41 52 244 55 55

Zeit: 14:15 bis 17:30

Referenten

Nationalrat Pirmin Schwander

Nationalrat Lukas Reimann

Frau Dr. iur. Marianne Wüthrich

Programm

Begrüssung und Einführung

Reinhard Koradi

Die fundamentalen Stärken der Schweiz

Nationalrat Pirmin Schwander

Die Souveränität der Schweiz im internationalen Umfeld insbesondere in Zusammenhang mit der EU und dem EURO-Land

Nationalrat Lukas Reimann

Die politische Kraft des selbstverantwortlichen freien Bürgers

Frau Dr. iur. Marianne Wüthrich

Podiumsgespräch

Moderation: Theobald O. Schmid

Schlusswort

Thomas Seitz

*Wir freuen uns, Sie und Ihre Bekannten
am 1. Oktober in Winterthur begrüßen zu dürfen.*

Ziel der Veranstaltung ist es, die offensichtlich vorhandenen Stärken der Schweiz ins Bewusstsein aller politischen Akteure zu rücken. Die Überwindung der vielschichtigen, politischen und wirtschaftlichen Krisenherde bedingen Entschlossenheit, Selbstbewusstsein und die Vereinigung aller positiven Kräfte. Sowohl gegenüber der EU wie auch gegenüber andern Staaten hat die Schweiz das Recht und die Pflicht, primär die Gesamtinteressen des Volkes geltend zu machen. Die Schweiz braucht sich nicht dem Diktat von fremden Staaten, der EU oder internationale Organisationen unterzuordnen. Vielmehr gilt es unsere Stärken auszuspielen und die Positionen zu verteidigen. Unsere Ziele verfolgen wir dabei im Rahmen der Schweizer Bundesverfassung und in gegenseitigem Respekt; unseren traditionellen Werten, der humanitären Hilfe, der bewaffneten Neutralität und der direkten Demokratie verpflichtet.

Mit unserer Herbsttagung wollen wir einen tragfähigen Boden legen, um gestärkt und selbstbewusst die zukünftigen Herausforderungen gemeinsam für Land und Volk anzugehen.

Bewegung für Unabhängigkeit

Komitee selbstbewusste freie Schweiz

Unternehmer-Vereinigung gegen den EU-Beitritt

